



## Congreso de México instala grupo de amistad con España tras polémica "pausa"



La Cámara mexicana de Diputados instaló este miércoles el "Grupo de Amistad de México-Reino de España" tras la polémica que creó el presidente Andrés Manuel López Obrador con su propuesta de "pausar" las relaciones en febrero.

El presidente del grupo, el diputado Anuar Roberto Azuar, calificó de "necesario y oportuno" el encuentro con el embajador de México en España, Juan López-Doriga, quien acudió a la Cámara Baja del Congreso para firmar el acuerdo.